
Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence MZIMO2904

Prix 820 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Cette ravissante maison se trouve au cœur du charmant village de Valbonne, dans

une petite ruelle au calme, vous offrant ainsi la possibilité de profiter de la qualité de

vie  d'un  pittoresque  village  provençal  avec  sa  place,  ses  arcades,  son  marché

hebdomadaire et ses restaurants.La maison, entièrement rénovée il y a 2 ans avec

des matériaux nobles et de qualité offre un espace de vie très cosy avec un poêle,

ainsi  que  3  chambres  dont  une  peu  être  aménagée  en  studio  avec  un  accès

indépendant.  Cette  maison  sera  l'adorable  pied-à-terre  dont  vous  avez  toujours

rêvé pour profiter de la qualité de ...

This charming village house is in the heart of the charming village of Valbonne, in a

quiet  lane,  offering  the  possibility  to  enjoy  the  quality  of  life  of  a  picturesque

Provencal  village  with  its  square,  arcades,  weekly  market  and  restaurants.The

house,  which  was completely  renovated 2  years  ago using high-quality  materials,

offers a living area on one level, with a wood-burning stove, as well as 3 bedrooms,

one of which could be converted into a studio with independent access. This house

will  be the adorable pied-à-terre you've always dreamed of to enjoy the quality  of

life in a typical ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
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